
qqqqq Interrogazione n. 406
presentata in data 5 luglio 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“ Scuole V almarecchia ”
a risposta scritta

Ricordato che nel 2009 i comuni della Valmarecchia sono passati nella provincia di
Rimini cambiando in tal modo anche la collocazione regionale, dalle Marche all'Emilia
Romagna;

Ricordato inoltre chenelle scuole dei comuni interessati lavorano numerosi insegnanti
precari (quasi 200), residenti nei comuni della provincia di Pesaro  Urbino, che hanno fino
ad oggi garantito il funzionamento delle scuole della Valmarecchia;

Considerato che in conseguenza della secessione, le competenze scolastiche di quella
zona passano alla provincia di Rimini la quale provvederà, per il prossimo anno, alla
designazione degli insegnanti precari nelle scuole dei comuni interessati, con la conse-
guente non immissione degli attuali lavoratori;

Considerato inoltre che la perdita dell'occupazione, seppur precaria, impedirà agli
attuali insegnanti di poter rientrare nelle graduatorie per la copertura dei numerosi posti di
ruolo vacanti e da ricoprire con conseguente perdita di prospettiva;

INTERROGA

il Presidente della Giunta in merito a quali iniziative intende assumere al fine di
scongiurare che tali avvenimenti accadano ed in particolare chiede per quali motivi non si
è adoperato affinché il passaggio delle competenze non sia avvenuto con gradualità fatto
che permetterebbe di far rientrare nelle graduatorie quei precari che per numerosi anni
hanno garantito il funzionamento delle scuole dei comuni della Valmarecchia.


